

Social. Un nombre d'adhérents en hausse pour Familles rurales

■ La fédération de l'Aveyron va notamment mettre en place un pôle formations dès la rentrée prochaine.

La grande famille de Familles rurales de l'Aveyron s'est retrouvée hier, dans son nouveau siège de la zone de Bel Air, à Rodez, pour tenir son assemblée générale annuelle. Une première pour Patrick Valat, récemment élu à la présidence de la fédération aveyronnaise après avoir œuvré pendant près de dix ans au poste de trésorier.

L'occasion pour le président et les nombreux bénévoles présents de revenir sur les principaux événements qui ont marqué la vie de la fédération ces derniers mois. Et plus particulièrement le déménagement,



Patrick Valat, récemment élu à la présidence de la fédération aveyronnaise.

l'automne dernier, dans le nouveau siège aveyronnais de Familles rurales, à Bel Air. Les mois qui s'annoncent devraient être tout aussi ri-

ches pour l'association qui voit le nombre de ses adhérents repartir à la hausse depuis deux ans après plusieurs années de stagnation. De quoi redonner des ailes aux bénévoles et salariés de la fédération. Une fédération qui fourmille de projets, avec notamment la mise en place très prochainement d'un nouveau pôle formation continue. « *Ce seront des formations diplômantes en lien, notamment, avec la petite enfance et la jeunesse, la formation à l'animation et le handicap* », explique Patrick Valat.

Le président envisage également de développer un groupement d'employeurs et un service de remplacement, « *pour combler les absences dans les structures dédiées en milieu rural.* »

Ses actions

Familles Rurales se partage entre deux branches : l'éducation populaire et le service aux familles. L'éducation populaire propose diverses activités à l'année, pour tous les membres de la famille.

Le service aux familles se décline dans l'accueil des enfants (petite enfance, jeunesse), la formation à l'animation, le pôle handicap. La fédération de l'Aveyron compte 49 associations qui sont animées par plus de 600 bénévoles et auxquelles adhèrent 3 949 familles.